

## Incorporación a filas del reemplazo de 1954

### EDICTO

En virtud de lo que dispone la Orden del Ministerio del Ejército de 7 de Diciembre de 1954, por la que se dictan normas para la incorporación a filas de los reclutas pertenecientes al reemplazo de 1954, se hace saber:

1.º— Que el día 16 del actual, se verificará en la Caja de Recluta núm. 41 de Gerona el sorteo prevenido por el Decreto de 10 de Agosto de 1923, de los mozos clasificados útiles para todo servicio alistados para el citado reemplazo de 1954.

2.º— Que la concentración en dicha Caja de Recluta, tendrá lugar el día 12 de Marzo próximo para los que como consecuencia del mencionado sorteo, sean destinados a Africa. Los que resulten destinados a la Península, Baleares o Canarias, se concentrarán durante los días 14, 15 y 16 de dicho mes de Marzo.

3.º— Es de advertir a los reclutas, que al efectuar su concentración en la Caja de Recluta deberán ir provistos de su Cartilla Militar.

Lo que se hace público por medio del presente edicto para conocimiento de los interesados y por si VOLUNTARIAMENTE quieren asistir al sorteo antes mencionado.

San Feliu de Guixols 10  
de Enero de 1955.

El Alcalde

## Por fin alguien se ha interesado en Barcelona del caso Guixois-Anglés

Copiamos de «Barcelona Deportivo» del lunes día 10.

### LA RAZON MORAL ESTA CON EL SAN FELIU

En San Feliu de Guixols están indignados con el Comité de Competición por el fallo que ha hecho perder al equipo de aquella villa los dos puntos que ganó en su partido de campeonato contra el Anglés.

La indignación es justa, aunque el Comité de Competición sea un poco «cabeza de turco» de aquella indignación pues se limitó simplemente a aplicar el reglamento.

No cabe duda que toda la razón moral está del lado del San Feliu. El Anglés jugó sus cartas con habilidad y legalmente su argumentación tiene la fuerza de un terremoto. Ahora bien, no sería leal desestimar los ingredientes morales que se mezclan en la reclamación del San Feliu, suscrita en un largo y documentado «memorándum» repartido a los cuatro vientos.

Pero el fallo ya está dictado, justo legalmente y totalmente injusto desde el punto de vista moral, como alguna personalidad de la propia Federación no ha dudado en afirmar.

Sin embargo el reglamento es de roca. ¡Lo sentimos por el simpático equipo de Guixols!

## COMO QUEDA EL BALON

El comentarista se ha tenido que enfrentar con dos jornadas, que por ser las últimas, siempre suelen ser las más succulentas— y esta vez mucho más por la incertidumbre de lo que resolverá la Federación Catalana de Fútbol en el caso GUIXOLS— ANGLÉS y las que influyen de una manera decisiva.

En la del día 6, la nota más sensacional en los ambitos del Grupo Norte, fué la derrota del Anglés en su terreno, frente al Manllau por 5 a 1. A nosotros no nos sorprendió, lo esperábamos, como es dado esperarlo todo, de quienes no tienen ni la más mínima noción de lo que es la moralidad y decencia deportiva. Derrota que afecta más al Blanes que a nuestro equipo mismo, porque de fallar definitivamente la «Fede» tal como está ahora la clasificación, o sea: la parte moral al Guixols, y la material— puntos al Anglés, quienes han sa-

lido perjudicados son los de Blanes, pues al Guixols con solo restituirle el punto de sanción, gana al Manlleu y al Blanes.

Vaya lio grande el de ahora, pues las reclamaciones van ya a pares.

El domingo finalizó el Torneo para clasificarse para el fase de permanencia a Tercera Division, dándose resultados contundentes, como son los obtenidos por el Guixols, Malgrat, Manlleu y Cassá, derrotando al Artiguense, Callera, Figueras y Anglés respectivamente. El Blanes venció al colista en Pueblo Nuevo y cuando faltaba medio minuto para finalizar. ¡Ya es estar de suerte!

GRACER

### STILO

PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

### Hotel "LES NOIES"

### Barbería BASART

Imp. BARNÉS — Palamós

No habiendo salido premiada la cesta del C. de F. Guixols en el sorteo del día 5, los números son válidos para el sorteo del día 5 de febrero 1955.

### PERDICES

Se venden dos parejas jóvenes que cantan mucho. Razón:  
Calle Médicos, 21 - 1.º de 2 a 4

## 30 años ha

Semana del 4 al 10  
Enero 1925.

La Asociación de Música ha confiado su tercer concierto al trío Pitxot - Bonaterra de Perpignan.

❖ Contra el C. D. Montgrí, contendió el

Guixols Sport, vencéndole por 4 goles a 1. Formaban el equipo local: Pous - Miró, Lluhi - Icar, Naval, Callol - Vea, Mach, Viñolas - Colléll y Baqué.

❖ El lunes, día 5, fué representado en el Teatro Noveades, la obra en 3 actos de Santiago Rusiñol. El savis de Vilatrista. por la Compañía Ortiz - Grases.

El autor asistió a la representación, siendo ovacionado calurosamente.

❖ En la inspección de la leche que se sirve a la ciudad, se han dado casos de densidades tan bajas, que la Junta de Sanidad ha impuesto severas sanciones, en multas y suspensiones de venta. a diferentes lecheros.

❖ La fiesta de los Reyes Magos ha transcurrido con un tiempo magnífico. Los pequeños acudieron a recibir a Sus Majestades con la algarabía peculiar de esta fiesta tan tradicional, recorriendo, acompañados, de un numeroso gentío, las calles Mayor, Rutlla y Rambla Vidal.

A. M.



# GRAN LICOR ESTOMACAL BONET